

Masculino de 58 años de edad que sufre pérdida del estado de alerta en la vía pública al estar caminando con su hija, trasladado al servicio de urgencias y mostrando desviación de la comisura labial, debilidad de miembro torácico izquierdo, al preguntarle al paciente de manera verbal por sus síntomas le cuesta trabajo articular palabra, su hija refiere que los síntomas comenzaron hace 2 horas aproximadamente.

Según los datos clínicos mencionados previamente la siguiente acción a realizar sería:

Referencia al servicio de neurocirugía.

Después de realizar una EF calculas que el paciente cuenta con un NIHSS de 28 puntos por lo que la mejor acción en este momento es.

Proporcionar datos de alarma y alta a domicilio